



INFORME DE INSUFICIENCIA DE MEDIOS

Para la atención de la totalidad de pacientes con insuficiencia renal crónica que requieren hemodiálisis en la provincia de León a los que la Gerencia Regional de Salud tiene el deber de prestar asistencia, tres centros extrahospitalarios ubicados en León, Astorga y Ponferrada complementan la actividad con medio propio que proporciona el Hospital de El Bierzo y el Complejo Asistencial.

Con fecha 29 de febrero de 2024 finaliza la prórroga de los contratos a través de los que se presta este servicio y es preciso tramitar un nuevo expediente.

Dada la necesidad asistencial considerada de acuerdo con la evolución de los últimos años y según lo manifestado por los hospitales de referencia de las dos áreas de salud de la provincia, se requiere la tramitación de un nuevo expediente de licitación a través de procedimiento abierto para la contratación del servicio de hemodiálisis en centro extrahospitalario ubicados en las mismas áreas geográficas (Lote 1 León Capital, Lote 2 Astorga y Lote 3 El Bierzo).

Valladolid,

